

Familienunternehmen fördert Wissenschaft und Forschung zur Neurodegeneration

Piepenbrock unterstützt die Stiftung Deutsche Demenzhilfe

(Osnabrück, 14.03.2019) Der Gebäudedienstleister Piepenbrock ist offizieller Förderer der Deutschen Demenzhilfe – DZNE-Stiftung für Gehirn und Gesundheit. Das Familienunternehmen unterstützt die Treuhandstiftung mit einem Betrag von 10 000 Euro im Jahr. Darüber hinaus ist der geschäftsführende Gesellschafter Olaf Piepenbrock Mitglied im Stiftungsrat.

Die Stiftung dient vor allem dazu, die Forschung zu neurodegenerativen Erkrankungen zu fördern und finanziell zu unterstützen. Die Förderung geht dabei in die Tätigkeiten des „Deutsches Zentrum für Neurodegenerative Erkrankungen e. V. (DZNE)“ mit bundesweit zehn Standorten und Hauptsitz in Bonn. „Piepenbrock arbeitet bereits seit 2011 mit dem DZNE zusammen und vergibt gemeinsam den ‚Hartwig Piepenbrock-DZNE Preis‘ im Rhythmus von zwei Jahren“, berichtet Olaf Piepenbrock. Der mit 60 000 Euro dotierte Preis wird für herausragende Entdeckungen bezüglich der Mechanismen neurodegenerativer Erkrankungen verliehen. „Wir erachten die Arbeit des DZNE als äußerst wichtig“, fügt der geschäftsführende Gesellschafter der gleichnamigen Unternehmensgruppe hinzu. „Die Stiftung Deutsche Demenzhilfe mit dem jährlichen Betrag von 10 000 Euro zu unterstützen stand für uns daher außer Frage“, begründet er das Engagement seines Unternehmens. Mit seinem persönlichen Einsatz im Stiftungsrat trägt Olaf Piepenbrock zudem dazu bei, die Stiftung nach außen zu repräsentieren und bei Entscheidungen beratend tätig zu werden.

Forschen und Aufklären

„Die Stiftung hat sich zum Ziel gesetzt, die Demenz-Forschung wirksam zu unterstützen, um weitere medizinische Fortschritte zu erreichen und die Versorgung von heute Erkrankten zu verbessern“, erklärt der DZNE-Vorstandsvorsitzende Prof. Dr. Dr. Pierluigi Nicotera. Darüber hinaus soll das Thema Demenz durch Aufklärung der Öffentlichkeit aus der Tabuzone geholt werden. Auf diese Weise sollen auch Vorurteile gegenüber der Krankheit und den Betroffenen abgebaut werden. Die

Ausgabe
07/2018

Thema
Piepenbrock unterstützt die Stiftung Deutsche Demenzhilfe

Ihr Ansprechpartner:

Steffen Menkhaus
Unternehmenskommunikation

**Piepenbrock Unternehmensgruppe
GmbH + Co. KG**

Hannoversche Straße 91–95
49084 Osnabrück

Telefon: +49 541 5841-480

E-Mail: s.menkhaus@piepenbrock.de

Stiftung setzt sich außerdem für würdevolles Altern und für gesellschaftliche Verantwortung im Pflegesystem ein.

Ausgabe
07/2018

Thema
Piepenbrock unterstützt die Stiftung Deutsche
Demenzhilfe

Weit verbreitete Erkrankung

Aktuell leiden über 1,7 Millionen Menschen in Deutschland an einer Demenz-Erkrankung. „Aufgrund der demografischen Entwicklung wird sich diese Zahl in den nächsten Jahrzehnten noch deutlich erhöhen, so dass medizinische Lösungen dringend gebraucht werden. Daher müssen wir jetzt damit beginnen, die Forschung mit Hochdruck voranzutreiben“, so Nicotera. Mit dem DZNE verfügt die Stiftung über einen international anerkannten Forschungspartner, der sehr gute Voraussetzungen hat, um die komplexen wissenschaftlichen Fragestellungen, die hinter einer Demenzerkrankung stehen, wirksam anzugehen.

Über Piepenbrock

Die Piepenbrock Unternehmensgruppe ist ein seit 1913 inhabergeführtes Familienunternehmen – heute in der vierten Generation. Piepenbrock entlastet seine Kunden durch ein breites Dienstleistungsspektrum, beispielsweise in den Geschäftsbereichen Facility Management, Gebäudereinigung, Sicherheit und Instandhaltung. Die Tochterunternehmen LoeschPack und Hastamat sind im Verpackungsmaschinenbau, Planol in der Chemieproduktion erfolgreich. Mit rund 800 Standorten und 70 Niederlassungen sowie 26 600 Mitarbeitern ist das Unternehmen ein zuverlässiger Partner. Piepenbrock steht für nachhaltiges Handeln und übernimmt Verantwortung – ökonomisch, ökologisch und sozial. Das zeigt die Unternehmensgruppe beispielsweise mit ihrem Umweltprogramm „Piepenbrock goes green“ und seiner engen Zusammenarbeit mit dem Kinderhilfswerk Plan International Deutschland e. V.

Erfahren Sie mehr über Piepenbrock:

www.piepenbrock.de

Oder besuchen Sie uns in den Sozialen Medien:

www.facebook.com/piepenbrock.unternehmensgruppe

www.twitter.com/piepenbrock_ug

www.youtube.com/user/piepenbrockservice

Ihr Ansprechpartner:

Steffen Menkhaus
Unternehmenskommunikation

**Piepenbrock Unternehmensgruppe
GmbH + Co. KG**

Hannoversche Straße 91–95
49084 Osnabrück

Telefon: +49 541 5841-480

E-Mail: s.menkhaus@piepenbrock.de

www.xing.com/companies/piepenbrock

Ausgabe
07/2018

Thema
Piepenbrock unterstützt die Stiftung Deutsche
Demenzhilfe

Bildunterschrift: *07-pressemitteilung-piepenbrock-stiftung-deutsche-demenzhilfe.jpg*: Die Gremienmitglieder der Stiftung: Claudia von Arnim, Alexandra Gräfin Lambsdorff, Dr. h.c. Annette Schavan, Dr. Sabine-Helling-Moegen, Prof. Dr. Helga Rübsamen-Schaeff (vorne, v. l.) sowie Rainer Lüdtkke, Olaf Piepenbrock, Prof. Dr. Dr. Pierluigi Nicotera, Wolfgang Clement (hinten, v. l.).

Ihr Ansprechpartner:

Steffen Menkhaus
Unternehmenskommunikation

**Piepenbrock Unternehmensgruppe
GmbH + Co. KG**

Hannoversche Straße 91–95
49084 Osnabrück

Telefon: +49 541 5841-480

E-Mail: s.menkhaus@piepenbrock.de